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Como sabe Vossa Excelência, a Assembleia da República aprovou em 14 de

Dezembro de 2007 o seguinte:

1. "2. Deliberaçãon.o 2/X (3.a) da Mesa da Assembleia da República sobre a
aplicação dos artigos 229.o e 230.o do Regimento relativamente às perguntas
e requerimentos

Ao abrigo e para os efeitos do disposto no artigo 266.o do Regimento da Assembleia da

República, a Mesa procedeu à análise de questões respeitantes aos preceitos

regimentais relativos às perguntas e requerimentos, constantes dos artigos 229.o e

230. o, e deliberou:

· As perguntas são instrumentos de fiscalização e actos de controlo político e só

podem ser feitas ao Governo e à Administração Pública, não podendo ser

dirigidas à administração regional e local;

· Os requerimentos destinam-se a obter informações, elementos e publicações

oficiais que sejam úteis para o exercício do mandato de Deputado e podem ser
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dirigidos a qualquer entidade pública;

. () prazo para resposta às perguntas e requerimentos é de 30 dias, salvo na

presente sessão legislativa em que é de 60 dias;

. A não observância dos prazos referidos no ponto anterior implica a inclusão em

listagem publicada da Assembleia da República e no portal da Assembleia da

República na internet;

. Os ofícios de remessa das perguntas e requerimentos às entidades destinatárias

devem indicar o prazo aplicável para o envio de resposta. "

E, por ser assim, os deputados signatários mostram a sua preocupação pelo

incumprimento deste preceito. De facto, o senhor Ministro da Presidência e o Senhor

Secretário de Estado da Juventude e do Desporto ainda não responderam a nenhuma

das uestões colocadas elo PSD res eitantes à área da Juventude e do Des orto.

Gostávamos de perceber a razão pela qual o senhor Secretario de Estado que afirma

gostar de fazer cumprir a lei - vejam-se os casos relacionados com o regime jurídico

das federações desportivas ou com a ADoP no processo "Carlos Queirós" - não cumpre

as deliberações da Assembleia da República. Uma vez mais, solicitamos que o senhor

Secretário de Estado dispense mais tempo e atenção às questões fundamentais e ao

cumprimento da lei - e menos a casos mediáticos -, respondendo aos esclarecimentos

que lhe são pedidos sobre matérias importantes e aos quais tem obrigação de

responder dentro dos prazos legalmente definidos.

Infelizmente, o comportamento "rigoroso" de que faz alarde em certas matérias não se

verifica em relação à lei que determina que o governo - coni um prazo claro e definido -

responda aos deputados. A Secretaria de Estado da Juventude e do Desporto nunca

responde a nada. É caso para os deputados do PSD "pensarem" em propor a "perda do

estatuto" de Secretário de Estado da Juventude e do Desporto à pessoa que

actualmente ocupa estas funções, mas que efectivamente apenas as desempenha em

"parte". Se as assumisse por inteiro não deixaria sem resposta questões relacionadas
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com as áreas que tutela.

Esta é mais uma situação, que obviamente merece o nosso lamento, pois o governo dá

mostras de que não leva os prazos a sério. Mas a exigência de respostas é algo de que

não abdicaremos nunca, por isso reiteramos as perguntas que em devido tempo

colocámos. Se responder, a Secretaria de Estado não irá a tempo de cumprir a lei, mas

pelo menos mostrará que não é totalmente indiferente a questões, certamente menos

mediáticas, mas de grande importância para as áreas que tutela.

o PSD já colocou as seguintes Perguntas/Requerimentos:

Requerimento 808/AC/XI/1 Programa de Arrendamento Jovem, PORTA 2010-07-08
65"

Requerimento 201/AC/XI/1 Programas de apoio ao Empreendedorismo 2010-02-11
Jovem

Requerimento 200/AC/XI/1Programas de combate ao Desemprego e 2010-02-11
Desemprego Jovem
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Pergunta 4833/XI/1 Centros de AltLRendimento 2010-08-02

Pergunta 3765/XI/1 Pavilhãoda PT em Coimbra 2010-06-18

Pergunta 1881/XI/1 Problema da qualidade da água no Estádio do 2010-03-18
Jamor

Pergunta 888/XI/1 Centro de Alto Rendimento para o Rugby 2010-01-15
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Depois de na própria comissão termos levantado este problema sem obter resultados,.
em 02-08-2010 no âmbito de uma pergunta sobre centros de alto rendimento vimo-nos

obrigados a formalmente colocar a seguinte questão:

"Quando vai responder às diversas questões colocadas pelo PSD em anteriores

requerimentos?"

Face ao exposto, os deputados do Grupo Parlamentar do PSD vêm dirigir- mais uma

vez - ao Senhor Ministro da Presidência, por intermédio de Vossa Excelência, a

seguinte pergunta:

1. Quando vai o Senhor Ministro responder às diversas perguntas e requerimentos
colocadas até á data pelo PSD?

PaláciodeSãoBento,13de Outubro2010.
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